

Les élections professionnelles dans la branche des IEG viennent de se dérouler.

Les listes présentées par FO Énergie et Mines maintiennent notre position.

Mais les résultats sont très variables selon les entreprises : progression à EDF ainsi qu'à Storengy, à GRT Gaz où nous gagnons notre représentativité, à la CNIEG et chez plusieurs distributeurs non nationalisés (Sorégie, GEG).

Nous confirmons notre position à RTE et subissons une légère érosion chez les distributeurs (Enedis et GRDF). À Engie, notre baisse est plus sensible.

FO Énergie et Mines remercie tous les salariés qui lui ont fait confiance.

Un remerciement particulier pour les militantes et militants qui se sont mobilisés avec force pour faire progresser nos valeurs et nos revendications, avec parfois des résultats spectaculaires dans de nombreux établissements.

FO Énergie et Mines poursuivra son action pour la défense du service public et du Statut des Électriciens et Gaziers.

La fédération reste mobilisée pour les nombreux « seconds tours » qui vont se dérouler dans de nombreux établissements.

Les résultats globaux de la branche seront connus dans les prochains jours.

Agir, ne pas Subir

Vincent HERNANDEZ
Secrétaire Général FO Énergie et Mines